



## 元 札幌交響楽団(ヴァイオリン奏者)

横井 慎吾 さん(東札幌四条町内会)

兄の影響で6歳よりヴァイオリンを習い、中学の時、初めて札幌の音楽教室で演奏を聴き、オーケストラに興味を持ちました。

高校3年から札幌のエキストラで出演を続け、大学卒業後に入団を果たしました。

80年~90年代には、第1ヴァイオリンの「トップサイド」を任せられ、93年に札幌メンバーで結成された、イグナーツ弦楽四重奏団(第1ヴァイオリン)で、ベートーベン弦楽四重奏曲全曲演奏に挑戦しました。

2017年12月、私の好きな曲である、札幌で最初に弾いたベートーベン交響曲第9番「合唱付き」で42年間を締めくくりました。

2019年10月には、「ひがしさっぽろみんなの音楽会」に出演し、地域の皆様に楽しんで頂きました。



## 今後の活動

現在は、アマチュアオーケストラ「札幌フィルハーモニー管弦楽団」の指導・出演、エルム楽器講師、ソロ、アンサンブル等で活動しています。

-札幌フィルハーモニー管弦楽団演奏会のご案内-

2021年10月31日(日) 63回定期演奏会 札幌市民ホール

## マチセン便り 東札幌まちづくりセンターから



左から、瀧井さん、山田所長、墨谷さん

## 新任のご挨拶

この4月に、監査事務局から東札幌まちづくりセンターに着任いたしました山田 智生(やまだともお)です。歴史ある東札幌の地で仕事をさせていただくことに感謝するとともに、頼りになる2人の支援員(墨谷さん・3年目、瀧井さん・2年目)と力を合わせて、微力ながらまちづくり活動のお手伝いをさせていただきたいと思っております。

現在、新型コロナウイルス感染症の影響により、様々な活動について制約を受ける状況が続いている。そんな中ではありますか、5月には地域のみなさんによる花壇の制作が行われ、まちゼン前にも彩を添えていただきました。ありがとうございます。

今後もいろいろな場面において、みなさまにお会いできることを楽しみしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

東札幌まちづくりセンター 所長 山田 智生

ふれあいいきいきサロン  
「やまびこ」「東札幌」通常毎週水曜日クラブ友の会  
通常毎週火曜日ランチサロン  
通常第四金曜日

開催日時については東札幌会館に問い合わせてください。

今回の「東札幌だより」34号の発行が大幅に遅れてしまいました。

早々に原稿を頂いた皆様に深くお詫び致します。次号は平成4年3月の予定ですが状況によって変更になる場合もあるかもしれません。皆様のご協力を頂いて、なんとか発行したいと思っております。ご協力お願い致します。(掲載された原稿と時期にかなりのタイムラグが生じております。お許し下さい。)

編集・制作担当 高橋 久男

## HIGASHI SAPPORO

## 東札幌だより Vol.34

発行: 東札幌まちづくり協議会  
札幌市白石区東札幌2条4丁目3-14 東札幌会館内 ☎011-811-9355



東札幌6条3丁目

新型コロナウイルスにつきましては、緊急事態宣言が解除され  
皆様も少しは気が緩みがちになっているのではと想いますが  
まだ終息したわけではありません、これまで同様の感染予防対策は必要だと思います  
頑張らなくても、努力は致しましょう  
そして、前を向き、元の楽しい生活が戻ってくるよう希望をもってみんなで願いましょう  
みんな一人ではありません、愛する家族、大切な友人とともに創意工夫しながら  
新しい生活スタイルを創り上げて生きましょう  
東札幌まちづくり協議会は、これからも幸せのお手伝いできるよう頑張ります

## 東札幌町連創立60周年記念事業

東札幌町連 幹事長 高丸 祐好

## 2) ホームページの開設

東札幌町連と各町内会のホームページを開設しました。各機関の概要やお知らせ、フォトギャラリー、行事予定・活動記録などを掲載して、町内会活動の「見える化」を図りました。それぞれの町内会ごとに特徴あるホームページを作りました。随時更新していますので、たまに覗いてみて下さい。

## 3) カラオケ機器

2階ホールに、通信カラオケを設置しました。大型のモニターTVも用意しましたので、カラオケ屋さんへ行った気分を味わえるかも知れません。気軽に楽しんで下さい。

4) ネットワークパソコン、カラーレーザープリンター、パソコンプロジェクターなども整備しました。町内会、まちづくり活動にお使い下さい。



単位町内会・自治会のご案内



パソコンプロジェクター

## 東札幌体育振興会

日々TV・新聞等コロナウイルス関連ニュースを目にしない日がありませんが、我々東札幌体育振興会は、地域の方々に日々の運動・スポーツを推進し、懇親を深めて頂きたく活動しておりますが、昨年より学校開放・スポーツ関連行事が一切行えない状況です。会員の皆様には大変ご迷惑おかけして申し訳なく思っております。

しかしながら現状では活動再開は難しい状況であり、皆様の健康・安全が最優先事項であると役員一同一致した意見であり、皆様のもうしばらくのご理解ご協力をお願い申し上げます。今後につきましては、役員一同、日々の動向を見計らって活動を計画していきたいと考えています。

会長 丸亀 孝行

## 東札幌地区子青少年育成委員会

昨年春から新型コロナウイルスとの地球規模の闘いが始まり、今もまだウイルスは人類を試しているかのように型を変え広がり、収束の気配すら感じられません。

育成委員会活動も2年続けて書面総会となり、定例会は昨年2回開催、今年は5月に今後活動について話し合いましたが、コロナ禍での行事の決定をするには至りませんでした。

ただひとつ、今年1月、雪だるまをつくり小・中学校の校門前に並べ、子ども達にエールを送る活動は例年通り行ないました。並んだ雪だるまを見て、少しでも元気に明るい気持ちで新学期を迎えてほしいと願いを込め作成しました。

今後については、7月に予定している定例会で、感染に気を配りながらの活動について話し合いたいと思っています。

会長 丸亀 由美子



## 東札幌福祉のまち推進センター

福まち活動は平成8年5月に発足しましたので26年目を迎えました。

この間、広報誌「おもいやり」20号で主な活動を紹介させて頂きました。昨年、本来はコロナ禍で全ての事業が中止という状況になってしましましたが、戸別訪問で、ごみ袋と除菌予防シートに挨拶状「お元気ですか、コロナに負けないで頑張りましょう」を進呈させて頂きました。

ワクチンの効果で収束しましたら、笑顔で楽しく語り合いましょう。

会長 高橋 唯之

## 町連 青少年部

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、町内会活動も自粛を余儀なくされ、計画事業の実施がむずかしい一年でした。コロナ対応で生活様式も大きく変わりましたが、健康、安全への対応継続が今後も必要です。

今年も7月予定の「防火のつどい・花火の夕べ」は中止としました。一日も早い収束を願うと共に安心安全で活動できますよう、今後の事業に向け準備していきます。今後とも宜しく願い致します。

部長 大玉 初夫

## 町連 防犯・防災部

昨年から続くコロナ禍に、地域のあらゆる活動は停滞。経済的な困難も少なくありません。

防犯・防災の活動も自粛を余儀なくされていますが、防犯パトロールは感染予防が可能として継続しています。

防犯・防災関連のイベントは全て中止となり、白石区の防災訓練は内容が変更となりました。残念ですが、町連主催の防災訓練は昨年に続き中止とします。

この想定外の状況を教訓に、収束後は活動を進めたいと思っています。

部長 鎌田 協賀



●次回の予定  
10月6日(水)  
11月10日(水)  
※いづれも午後6時スタート

## 町連 女性部

憎っつきコロナはしぶとく2年目に突入。年5回は部会を開き、笑顔の中、活動して来ました。責任者としては女性部の皆さんの命が一番大事です。二度これから事を話し合おうと声かけしましたが、感染者増になり中止。人と会う事がこんなに難しい事なのかと考えさせられました、でも電話の先の女性部の皆様の声は元気いっぱいでした。「早く会いたいね」と言いながら、私達女性部はまずは部長会を開催し、皆でこれからの活動方針を会えた喜びの中、行います。

部長 佐々木 マリ子

## 町連 環境部 花壇の花苗植え



昨年度はコロナウイルス流行の為、5月早々に花苗の中止を決定し、白石土木センターに中止を申し入れ、了解をして頂きました。今年度は屋外の作業とゆう事で実行する事にしました。例年、日章中学生のボランティア活動の一環でもあり、実行する予定でしたが、札幌市が緊急事態宣言を発動したため、急遽中止にしましたが生徒達の強い要望で規模を縮小して14日の午後に行いました。町内会の花苗植えは20日に配布し当日中に植えることが出来ました。

行啓米里通りの桜花壇は生徒達と町内の皆さんで植えましたので是非、ご覧になって下さい。又、8月には日章中生徒達による清掃ボランティアが行われます。歩道でのゴミ拾いですので、見かけましたら一声掛けてあげて下さい。

町連環境部 部長 佐々木 守

## 過去の町連各部、各団体の活動紹介



## 町連 道路交通部

昨年の早朝街頭啓発はコロナ禍で予定の全てが中止でした。令和3年度は街頭啓発の見直しを行い、例年と比較して回数や集会規模を縮小し、感染状況が比較的少ない5月と7月、年2回実施の予定です。然し5月には変異ウイルス感染急拡大で、また中止になりました。当分、収束が見通せない状況ですが、ワクチンの接種が進むと好転することも期待でき、コロナに負けずに活動を再開していくよう願っております。

部長 大志田 洋一

## 町連 社会福祉部

昨年、今年度と2年に渡り新型コロナウイルスにより感染防止の為、年中の事業並びに他との関連事業も中止。部会も三密をさけ防御対策をして、日赤、共同募金、そして高齢者に対しての敬老祝い品の贈呈は欠かす事の出来ない事業です。

各単町部長始め関係する皆様と共に喜んで頂けるよう、今年も工夫、努力していきたいと思います。ご協力の程、宜しくお願い致します。

部長 長谷 健治